

Nº1136, BASTOS, 14 de FEVEREIRO de 1972, O PROGRESSO STABREG Nº 2576, SÃO PAULO, A.P.

# ノーストス週報

雨月8

## 戦争の犠牲者



このところマスコミの大呼び物となつてるのはグリム島で発見された日本兵、横井庄一軍曹殿のことであろう。

戦争に犠牲者はつきもので、横井さんはいかがひどい目にあつたわけではないが、戦後二十八年も洞窟の中にかくれ、現地人の目をはばかって生きてたという超人的というか、不屈な精神力が人々心を強く打つたのであろう。

機銃で掃射されて、一拳に数十人がなぎ倒されることもあるうし、投擲弾にふたとばされることもあるうし、輸送ぐるみ魚雷のため海底に沈んだ例も数多ある。百万という戦死者の一人ひとりが氣の毒な死に方をしていろ。戦争ごりこり、とい声が高いのは無理のない訴えであると思ふ。

○先夜「英靈生きて帰ろ」という浪をきいて、思わず涙ぐんだものだが、南方の激戦で白兵戦となり名譽<sup>めいよ</sup>死として郷里に報告された一兵の妻は再婚の余儀なきに到つた。ところが、死ん苦の兵は終戦後どうやら復員して郷里に帰り、右の事情を知つて慰哭する、という節だが、これなども大きな犠牲者だ、一生不具の身を扱いかねて涙の余生を過す人も多かろう。

○横井さんの場合、米軍がグリム島へ上陸してきたとき、日本の守備兵は少く、山中に逃げ込み、九名ばかりで定ごもりをし、栄養失調その他で次々と死亡してしまった。遂にたつた一人で生き残ったために、手柄を立てたことか、いかに困難であるか、言語に絶わけではないが、終戦時を迎えた兵の大半は捕虜として収容せられ、遂には祖国の土をふんでいるのに、彼ひとり機会を逸してしまったのだ。

不運といえば不運であるが、あくまでも投降を拒否したものは、生きて、虜囚の辱め受くる勿れ！！という戦陣訓であつたといふ。勿論拡声器による終戦のしらせ、投降たが危惧れまい。

のすすめ、その他飛行機の動きやうで、の去る一月下旬、釣魚中二人の士官捕虜、戦争のすんだことは知つていたのだから、はなく、もう二、三年発見がおくれたう名乗り出てよい筈である。しかし、横浜もしただろうが、栄養調でよろよろし

第1136号
昭和四十七年 二月十四日
月曜日発行
Diretor Koiti Mori
Redator Shion Oda
Rua Pres. Vargas: 188
C.Post: 112
Fone: 40
BASTOS C. P.
Anual Cr. # 24.00
Adian.

錠剤



家庭常備薬  
衰弱の恢復に  
胃腸の強化に  
のみすぎと  
ふつか酔いに

ガンの予防に  
身だしなみには  
世界の水準を抜く

# WAKAMOTO



お肌の老化防止にワカクリーム  
幼児の入浴にワカビックン  
頭髪の栄養にワカボマード  
身だしなみには  
世界の水準を抜く

わか香水とワカ化粧品

わかもと製薬株式会社

井さんは捕虜になれば殺されると思つてゐたのだから、ちよつと常識では考えられない。吾々は今から勝手な憤慨を立てる当人が、その様に判断したとすれば、これは笑いごとでない。あくまでも軍律に従つたといふべきだろう。

○吾々は、横井さんが二十八年もかく通したという奇跡に仰天する。一回に二十八年というが、孤立で不自由な、しかもこれが笑いごとでない。あくまでも軍律に従つたといふが、軍人精神で鍛えめかれていた八年というが、島人に見つからぬといふ生活をつづけることは、いかに困難であるか、言語に絶えだりでは生命をつないでいたというが、それだけでは栄養が完全でなく、しかも菜医の給与がないため、完全なる健康態ではなく、もう二、三年発見がおくれたう草叢の中のアバラ屋に不運の命を失つたが危惧れまい。

食べて生命をつないでいたというが、それだけでは栄養が完全でなく、しかも菜医の給与がないため、完全なる健康態ではなく、もう二、三年発見がおくれたう草叢の中のアバラ屋に不運の命を失つたが危惧れまい。

していろいろから捉えられたのであろう。その発見者も彼を殺さなかつたことは天が横井さんに恵みをたれただということになろ。

亡命兵たちは銃剣飯盒をもつていなかったから、煮炊きには困る力か？ただろうが、衣料には困つたであろう。洞窟内の寝床の写真が掲載されていたが、可なり整頓されており、二十八年も暮すためには、色々な工夫がなされたであろう。只島人に発見された時には、ひるまうかと外に出られず、夜中ひそかに海水を取りにいったたり、火食もしたであろうが、実際こういう目にあつたことのない者では、その困難のすさまじさなどは想像できるものではない。

となつた模様だが、捕虜を殺さないことに  
になつて、いろ歐米各国の人々は、投降に  
応じない横井さんの心理を解しかねて、た  
だワングダフルというのみだというが、歐  
米でなく吾々でもワングダフルとして、  
何か戦陣訓に徹した心境というもの以外  
に何かが横井さん的心を搖つていたので  
はないであらうと思う。人目につくよう  
な廻りに出で、あわよくば発見され、民間  
人ならば殺さないだらうこと計算に入  
れて、行動したかも知れないが、徹底的  
に隠れおおすつもりであつたろうか。そ  
ういうことを追求するのは本意ではなし  
が、彼の住んでいろ隠家からは、何百米  
かはなれたところに人家が見え、夜は雪  
燈がついていたといふ。

○グワム島というのは、マリアナ群島の南端にある周囲三十キロぐらゐの小島だろうと思う。はじめ独立の統治下にあつたが、第一次世界大戦の結果、日本が統治することになり、第二次大戦の結果又メリカ統治に三転している。

最近では日本からもし一ジャ客が盛んに遊びに出かける島で、日本から僅か三時間の飛行距離ということだ。島の人口も少なかろうが、そんなせまい島の洞窟によくも二十八年もかれ通したとい事實は全くワンドフル以上のものである。

○今日の新聞（二月三日）で見ると横井さんはグワム島病院から飛行機で東京の病院にうつされたそうだ。日本の政府も横井さんが独立した市民として暮されようには、大いに気をつかつており、「英霊の復活」に国民が厚意をよせ居るようすだから「再起」は出来るであろう。

ツア・ヅツトラ

# RACÃO DUTRA

日伯合同の技術により最高率の  
産卵と、最大級の卵を得ること

用し、常に研究をつづけており  
ます。

鶏の産み疲れを防ぐために飼料  
配合の研究を怠りません。  
ラッソン・ヅットラを御使用な  
さることは、養鶏家の経済発展  
の秘訣です。

販売部主任 同部員 藤谷佐藤口豊

であろうし、政府は彼の一生ぐらいためん  
どう見てやるべきだろう。  
支那人の李という実業家は横井さんの  
裁縫技術を高く買い、高給を以て招ねえ  
たが、ていうそなうだが、彼はもう年だし  
、今更そん力社会へ入つていくだろか。  
○横井さんが二十八年洞窟で頑張つた心  
の支柱は天皇の名に於て行動した、かつ  
ての日本軍人精神によるものと自負して  
いるが、たしかにそれにちがいなし。軍  
人精神を發揮して、勇気をふるつて運命  
と戦つたところに――人の称讃が集ま  
るのであろう。

横井さんの談として

「疏は陛下からお借り申したものだから  
、こんどおかえしするつもりでもつて帰  
る」とある。この辺軍人の言葉ではある  
が、ちよつとずれていらようと思われる。  
だが陛下をたよりに生きてきてきたの  
だから、夫皇にお目にかかり度いといふ  
心情には同情できる。

○とにかくいすれにしても、空前絶後の  
物語りであろう。 系 音

故ナタリー様御長逝の際金一封御寄贈下さいました  
厚く御礼申上げます 御 礼

訪日の中から

カフランジヤ 福瀧温

ハワイ、夢の国ハワイ。多くの人の憧  
れの島ハワイに躍る様な気持で降り立つ  
た。東京から予約しておいた宿は、ワイ  
キキ、グラントンホテル。日本人の経営で  
不自は全然なかつた。そこの一隅に日本  
から留学している娘さんが、万相談所を  
開いて居り、夕食にハワイ名物の土人の  
シショードルを見ないかと案内られた。一人十  
度、子供達も怒りはすまいと奮発する。  
ハワイ、アン、ビレイヂ、ホテルの構内  
で、ハワイ土人が肉の蒸し焼きを作る。  
其の傍には舞台があつて、肉の焼けるの  
を待つ間、いろ色のショードルが次々に催され、呑み物も不斷にあつて、お客様を  
退屈させぬ。

漸く夕暮れの迫る頃、やつと肉が焼け上り、取り出す所を見てから大食堂に移る。其処には本式の舞台があり、食事中休みなくフラダンスから歌、踊、寸劇と続けられる。席は申込券の番号順に取つてあり、一つの丸テーブルに六人定着席する。見も知らぬアメリカ人詐りで、言葉は通せぬが、少しも異和感の起きないのは、ブラジルに生活しているお蔭か。料理は先刻の肉に諸々のハワイ料理、この味はまあまあであつたが、後日北米本土の食堂で食べた料理はさうはりで、みんな料理を食べさせられている米人はコイタードと思つた。

食事の終る頃、男女のハワイ土人が、土人服装でやつてきて、会食者一人人々と写真を撮つて行く。男客には女、女客には男と一緒に仲良く写真に納め、此の写真は明日の昼食頃出来上る故、希望者は取引に来てくれたので、楽しく見て廻われた。ハワイの目欲しい所は一通り見わたが、メアス、パリ峰に登つた時始めて火山島である事が判つた。登り切つた所から前面を見ると、向う側は切り立つた様な断崖で、丁度阿蘇山の外輪山を見るのと同じ様な感じであつた。

陥没したものうしく、遙か下方に村落があり、放牧の牛馬が呑気に遊んでいるのも見受けられ、其の向うは海につながっていた。阿蘇は外輪山が完全に残つてゐるのに比べ、ハワイのそれは半分だけ

ハワイに二日滞在して、サン、フランシスコに向つた。宿は中国系人経営のヒルトン、インと言つた。日本語の解る青年が二、三名いて、大した不自由は感じなかつたが、只一つ珊瑚淨しには手児擣つた。部屋の壁に取り付けてあり、自由に使つて下さいと、珈琲粉未と砂糖の小袋が幾つも備えてあつた。陳という青年が一と通り説明はして行つてくれたが、こちらが解つていろと思うのか、早口でペラペラ・折角だからと思ひ、コツブを受けてボタンを押す。ジーンと音がしだしたが、何時までたつてもお湯が出ない。長い時間がかかるので、室内が心配して、故障ではないか、早く陳を呼んで聞けと言う。早速電話器を取り上げたが、生憎陳は外出して不在だという。キマンニユウ・スピーカ・シマパニーズ?、返つて来る返事は、ノー。丁度折り悪く日本語の解る人が居ないうしくてチンパンカンブン。

止むを得ないから、サンキューと言つて電話を切る。湯沸し器は未だ忠実にシマーと鳴つてゐる。心ばかりはやつて、マキモキしたが、メイ、フアース。いくらあちこちをいじつても変化はない。家内は心配して手を出さぬ方がよいという。

# CASA MAEYAMA

## “ESPALHADOR DE CERA LIQUIDA”

代理店 前山商店



リードのシャンプーもあります

**新発売エスパリヤドールデリキータ**  
床(ゆか)にエンセーラする時  
本機を使用して下さい。

# 新しい式み

死亡通知並に会葬御礼

結婚披露宴が派手になり、これまでしばしば警告されたこともあるが、披露する側の身になると、すいぶん方々に招かれており、息子にとつては一生一度の晴れの儀式だ。交際の範囲もあるので、客を減らすわけにはいかぬ、という理由もあつてなかなか地味に切り替えられないらしい。ことにブラジル式の披露宴となると衛生的で、どうして人も数がふくれ上がる。いたゞ擇けし所である。

ところが全く独身者となると、既成社会で実行されていろ現存のような披露宴はとてき直似は出来ぬ。さりとて結婚の相手が見付ければ、コールインせねばならぬ。ところから披露宴なきの結婚という式もあり得るという結論を出し、最近これを実行した人がある。多少勇気を要するが、新らしい試みとして、立派なものだと思う。

布拉柄製糸会社に勤務中の茂原勉さんと同じく野中豊さん。茂原さんが六七年六月、一年後れて野中さんが渡伯。それそれ専門学校を出た技術者だが、良縁を得て結婚をすることとなつた。野中さんは二瀬真八氏の息女加津子さんと結ばれ、谷内利男さん夫妻が親代りと結ばれ、谷口章さん夫妻が親代りとなつて、一つ新らしい結婚様式生み出さではないかと、相談の結果、

一、友人知人には結婚御通知をそれれ名する。  
二、会場は布拉タク店接室にバストス登記所に結婚判事 S. Raimundo das 約保証人夫妻立合いのもとに登録署名宣誓を行い、友人等も登記簿に署名する。

三、次に、用意のコツブにセルベージや（婦人にはガラガラ）を挙て新夫婦の前途を祝福してカンパイ。

四、御祝儀は受けない、そして教会の式披露宴はしない。  
といふ申合せで、茂原さんが一月二十九日、野中さんが二月六日、それそれ右の式で結婚式を挙げ、新しい試みに踏み切った。新夫妻に幸あれ。

迷い ユーリン

Jovem D'ince Yaho

Antônio Mitsuaki

本人の名のオノミツアキ上西ヤトシ  
妻 母

バス・タクシーグループ

竹下為人

白石米熊 四五九番

竹内清九 九九番

野沢一衛 一二一一番

夜は左記に御連絡をお願い致します。

戸田源作（住宅）一四五番  
番号は四七三番ですから、御利  
用ください。  
架設いたしました。

3

108

各 位	
喪主	バラナ州ドラジーナ町 インド・イバイ植民地
長男	小 谷 フ ク
妻	静俊俊磨一郎
親戚	同 同
遺族	同 同

109

夫、小谷虎市（八十六歳）儀入院加療中の頭脳溢血にて十二月一日午後十時三十分永眠致し翌二日自宅出棺ドラジーナ墓地に埋葬致しました。生前御交誼を賜りました皆様に謹んでお知らせ申上げます。  
葬儀に際しましては遠路御多忙にもかかわらず御会葬下され且又、過分な御香典を辱し衷心より御礼申上げます。  
実は一々御伺いいたし様肩の上御礼申上ぐべき馳馳込中のため勝手ながら紙上を以て取り敢ず御禮の御挨拶申上げます。  
一九七二年十二月

## 經營の偉才市村清

別府正

つ  
こた

市  
村  
蘭  
法  
の  
概  
要

明治神宮記念館結婚式場の建設は、市  
村さんの隠れた善徳をつむ立派な人だと  
高田さんが証明してくださつたので、衆  
議は逆転して、市村さんみたいな人こそ  
神宮の事業を依頼するにふさわしい人だ  
といふことになつてしまつたのである。  
まことに、天知る・地知る・人知るであ  
る。人生の妙味はここにあるといおうか  
、与えよ、さうば与えられん。蒔いた種  
はいつか生える。五六年前に市村さんが  
蒔いたタネが、数十倍の仕事となつて、  
明治記念館という事業に花咲き返つてき  
たのであつた。

儲かる経営の運をさとす  
所詣記念館が完成し、さて

儲かる經營の理をさとる。商売といふものけ、儲けようと思  
明治記念館が完成し、さていよいよ開つてやるのが普通である。(これが普通  
館にしてみると、おどろきであつた。たいの人が行く表の道である)何とかうまく  
ここうした大きな事業は、三年くらいやつて、ひと儲けしてやろうと思つて、  
どうやら採算がとれるところであるが販売・宣伝をモリモリやる。ところがそ  
、最初から予想外の好成績であつた。たういうときには、案外人は寄りつかない  
いした額ではなかつたが、開館したそのものだ。それは經營の根本か、儲けてや  
月から、着実に毎月儲かつていいつた。一ろうという掠奪精神(奪う心)だからで  
度も損をした月がなかつたのである。こある。  
れは、当時としては奇蹟に近いことである。ところが、一見損だらうけれども、世

「そこで私はハット一つ悟つたのである。實際、明治記念館の仕事は、損を覺悟でやつたのであるが、ほんとうに社会的意義を深く考え、世の中の役に立とうと思つてやる仕事なら、やはり大衆はそれを解つてくれるので」ということを発見したのである。これは、この仕事の大きな収穫であつたと思う。つまり「儲ける」と儲かる」の遠いをはつきりと悟つたので

のお役に立ちどうだかうやろうという場合には、精神が奉仕の状態へ与える心だから、世間の人気が汲みとつてくれる。世の中人に渾み通つて大きな協力となって返つてくる、へこれが裏に道あり花の山である。

明治記念館を引き受けたとき、私の心に、儲けてやろうという気は全くなかつた。経営のやり方も最初から利益主義ではなく、眞に大衆の誰もが利用出来るよう、そして広く日本国民の希望につながり、家庭建設に意義あるように務めた。それでみんなが協力して下さつて、あんなに繁盛したのだと思うのである。儲けたのでなく、自然に儲かってきたのである。それ以来私は、儲けることは限度があるが、儲かるのには限度がないことを悟り、あまり奪うような意味での儲け方をしちゃいかんということを、始終説かれるが、それが私の仕事の成功の一因の原因となつてゐるのである。この条理を悟つてから私は、三愛や、その後経することになつた西銀座デパート(昭和三十三年九月)などで、できるだけ薄利で多売するという商法を徹底させることになつた。三愛のその頃の利益率を調べてみると、三割の儲けを見ているといふことであつた。

「三割は高すぎる。あすからは一割五分にしろ」私は直ちに、そう嚴命した。社員たちは不審で不服そうな顔をしていろいろに話題を乗つて、三愛はようやく商売が軌道に乗つた。三愛の待遇も向上したばかりであつた。社員の待遇も向上したばかりであつた。三愛に殺到して三倍からの売れ行きを見せた。これで利益額も増え、しかも他の店ではどうてい追いつけない安定した客層をつかむことができたのである。三愛では主として婦人のおしゃれ用のものを売つているのだが、おしゃれは婦人の命のようなものだから、それで三割非常な売り上げを示すに至つた。大衆は決して盲千人ではない。損得に關しては千人が千人が分明である。わんざを容足三愛に殺到して三倍からの売れ行きを見えた。これで利益額も増え、しかも他の店ではどうてい追いつけない安定した客層をつかむことができたのである。三愛では主として婦人のおしゃれ用のものを売つているのだが、おしゃれは婦人の命のようなものだから、それで三割むら人には計算に鋭く細かいから、余計にどう儲かるわけなのである。これは近代経営の根柢の二つといえるだろう。

## 第十四章 人生はアイディアで勝負せよ

—アイディアが富にかかる。

富はよきアイディアから生れてくるのである。宇宙にはよきアイディアが満ち汗しても、なかなか思うように行かないのは、この富の本質であるところの、充ちてゐるのである。そのアイディアをキマツチして、それを生かす者が新価値の創造者であり、繁栄を得ることができるところである。しかも私は、主張をかえず、一割五分の利益に落とさせた。すると、はたして私の恩づたとおり、三愛に殺到して三倍からの売れ行きを見えた。これで利益額も増え、しかも他の店ではどうてい追いつけない安定した客層をつかむことができたのである。三愛では主として婦人のおしゃれ用のものを売つているのだが、おしゃれは婦人の命のようなものだから、それで三割むら人には計算に鋭く細かいから、余計にどう儲かるわけなのである。これは近代経営の根柢の二つといえるだろう。

いう、富の魂というか、富を生み出す根源を忘れて、ただ現象の富という結果だけを追いまわしてゆくから、うまく市村さんは、市村式の表現をもう一つ言葉ですれば、それは、富そのものを狙うなりきアイディアをわがものとすること▼へより多くの人々のためになる働きをすることがある。

いくら富を追いかけ、儲けようと額にあれば、多くの人々に幸福をもたらす、よきアイディアをわがものとすること▼へより多くの人々のためになる働きをすることがこと△

CASA de ACUMULADOR  
TERUMASSA SHINTAKU  
Av. 18 de Junho 164. Fone: 145  
Acumulador SATURNO e HELIAL com  
decontos de 50% 談ください。  
自動車用蓄電池特価提供中  
アクムラドール新品/  
ヘルリアル印及び  
サツルノ印を  
普通の販売価額の50%  
の割引値で差上げております。アクムラドールの  
ことなら一切当店へ御相  
談ください。  
充電・修理一切迅速丁寧/  
新演舞場の下隣り、  
電話 一四五

Escuela de Corte e Costura  
"BASTOS"  
三月一日から開校  
いたします  
バストス裁縫学校  
校主 味野つや子  
教師  
おしらせ

番目は、市村さんの「繁栄をもたらすよきアイディア」にあるのである。  
市村さんは、普通一般の人々のようにぐら現象の富を追わなかつた。

# 国連加入の中国の立役者

2

## 一 周恩来

周さんは毛沢東に兄事しているし、人の関係は長いですからね。一心同体ですよ。延安時代に毛沢東が江青夫人と結婚したときも、事實上の月下老人は彼です」と自民党の代議士川崎秀二氏の言。

### 1 広い交際とゆたかな人脈

ところで、こうした周首相の性格、才腕も、長い苦悩の革命生活の中で、次第につちかわれてきたのであつた。日本留学時代(二十才前後)下宿(東京・牛込)の家族の目に映つた彼は、目の輝きの強いことを除けば、平凡な感じの、むしろ目立ない存在だつたという。わただ、若いのに沈着で物静かで、結論をいそがす、決して理屈をいわなかつた。やや理論は苦手かも知れないが、自分ありそんなどころから「不倒翁」へ起上りについてのバランスの感覚はすばらしい。

小ぼうしと/or頭草へ土壙の上にはえている草、つまり風になびくが根を張つていろいろから、つねにしつかりしていふといふ意味」と異名をつけられる。これまで、陳独秀、李立三、向忠發、

彼と毛主席が強くも並びついたのは一九三五年、長征の途上で開かれた遵义会議でのこと。この会議で周恩来軍事部長は、意表をついて「優勢な敵に陣地戦をいどんだ私と党中央は誤つてゐた。われわれは退陣して、今後は毛沢東に紅軍の指揮をゆだねよう」。この勇気ある発言で大勢は決定し、毛沢東の指導が確立された。これ以来、毛澤東は不動のものとなつたといつてよい。周路線は周主席が頭とすれば周首相は口、つまり、二人は一心同体だといつてよい。周恩來は、必要とあれば、いつでも「第二バイオリンをひく」覚悟をしていたし、そのおかげで、毛主席から、権力の座をねうう相手として警戒されることが全く

## YAMAHA MOTOR DE POPA

ソロ線・ハウリスタ線

ツパン市 カリージョス街 一ヒ九番地

### ヤマハ印才トトバイ



フイナシグメントあります

一度御来店の上実物を御覧ください。

二馬力より、十五馬力まで五種類

### ボート用モトル・ヤマハ・ボート

三十六ヶ月銀行の融資があります

オフィシナル大坪

ツパン 電話 二〇四四  
一五六一

なくなつた」と述べてゐる。

も、とも第ニバイオリン、ナンバー12  
とは言つても、スター・リソン時代のモロト  
フ外相、また、同じソ連で不死身といわ  
れていろミコヤン第一副首相とちがつて

周首相は、三主席から大幅の自由裁量  
権を得てゐるので、その意では、毛主席  
と周総理は「二人三脚」で中国革命を推  
進してきただといえる。ある中国専門家は

いう。

「文革のときだつて、毛主席がいかつ  
たら周首相も生きられなかつたかも知れ  
ない。しかし、逆に、周首相が居なかつ  
たら、毛主席は文革はできなかつたであ  
ろうし」

このような周首相の見通し確さは、そ  
の、脈の豊さに負うところが大きいたから  
う。フランスに留学した彼はそこでマル  
クス主義にめざめ後に中国共産党の指導  
者となつた多くの若者たちと知り合つた。  
蔡和森、趙世炎、王若飛、李富春、李立  
三、陳毅、鄧小平、翦采臻という人たちも

だ、さうに「ベルリンの一晩」で知つた朱  
徳ら。彼らはそのまま周恩来首相の多彩

な人脈を形づくつていつた。フランスか  
ら帰国した彼は、黄埔軍官学校の政治の  
主任代理となつたが、ここでも彼の人脈  
にも入党し、多くの友人を得た、このよう  
に多くの友を加えた。さうに、国民党に

ます彼を大きく育てあげていつたとも言  
えよう。ところで、周首相の手腕を知る  
には、文革のことともう一度ふりかえ  
てみる必要がありそうだ。

一九六五年十一月、上海で起つた歎  
息事件が、たちまち大規模な文藝整風と  
思想批判の中枢にまでおよぶ激烈な鬭争と  
いふことは、とうてい予想できなかつた。

周首相は当時、重要な演説をしていた。  
の風が文化界だけにとどまらず、党や行  
政機關の中核にまで展開する  
プロレタリア文化大革命へと進む大動乱

における自分の位置をしつかりとわきま  
えていたようだつた。

われわれは文化界で、プロレタリア思想  
を大々的に起し、ブルジョア思想を大々  
的ほろぼすものであるが、これは現段階  
において、われわれの党および国家の運  
命前途にかかる第一の一大事であるに  
(一九六六年五月アルバニア首相歓迎集会  
で)

この言葉に誇張はなかつた。早くも翌  
月、北京市党委員会が改組され劉小奇國  
家主席の下で権力を奮つていた彭書記は解任した。

### バストス日語普及会会計報告 1971年度 支 出 の 部

	3 900 00
柳屋先生給料 13ヶ月分	3 000 00
松本校長謝礼	1 500 00
柳屋先生退職金	225 00
同上記念品	400 00
凡バウリスト日語賛助会費	120 00
日語普及会本部会費	430 00
昨年基金より借り入れ	6875 00

### 合 計

### 收 入 の 部

	1500 00
補助金(文協より)70年末の分	1000 00
同上71年の分	2970 00
基本金よりの利子	865 00
月謝収入	800 00
八氏より特別寄付金	6135 00
合 計	7400 00

会計 杉山寅藏

MACVETTI LTDA

Agente Exclusivo sobre as praças de Bastos e Residências  
em toda a linha OLIVETTI

Técnicos Especializados para assistência permanente  
Rua Caetés 679, Fone 2524 TUPA C.P.

OLIVETTI

バストス及びパ全線のオリベッティ 代理店

オリベッティ印タブライタ 及び 計算機

特別技術により 将来 永く御世話いたします。

バストス代理店 SUPER GAZ(スペルガス配給所)

Antonio Rua Ademar de Barros 9/n

生駒先生未植

かねて未祐を予定されていた元サウデ区で日本語の教鞭をとつたことのある生駒正位先生が去る二月九日三十五年振りに来植された。先生の長男正治氏へ建築礼団員の一人として渡伯されるので絶好の機会と一て同行されたものである。バウル市富田八郎氏の案内九日正午サウデン公会堂着。かつての教文子や旧知の人々三十余人に迎えられ手に手をとつて懐旧談に花が咲き樂しい半日であった。正治工学士は七〇年の万博ではスイス館とラジル館を受持つて完成した平腕家であるが生地サワデ村を見て感慨無量なるもののがあつたであろう。

翌十日は教文子たちの案内で市役所、会館、演舞場、畠中胸像パリ、動物園など訪問。松原市長は特に正治氏と打ちとけ大いに一行を歓待した。生駒先生は故山中弘氏とタイアツフして青年移民の送り出しに努力したが、今回の渡伯を利して出来ただけ多くの人を現地に訪問したと云つて居られるが、山中弘氏の第三郎さんをさうに代つて生駒先生歓迎團に加わり旧友を温め、九日夜は自宅を宿に提供した。

生駒正治氏は二月十六日大阪青年会議所一行と共に公武聖布青玉會議所訪問後父君共々アルセンチン道行き、正位先生はここで一行と別れ、再び伯国に引き返しその後北伯ベル・メキシコと遙々カリナルニアへ出、帰國という大旅行である。

いすれバストス再訪問など書いたいとのことで旅行後にでも記事を送つて下さるかも知れない。

生駒先生の年はいかなかつたが六十七歳位ではなかろうか、健康こうな体格であつた。

句会おしらせ

席題句会  
系音居

三月五日(日)仙人掌例会

オンゼオーラ(松原ほたる)

バヌトヌ仙人掌

ガイオーラ  
アラメ 制衣 作所

迅速丁寧

御 謹 文 に 底 じ て 御 指 定 通 リ  
い ろ い ろ 製 作 し た し ま す

出来得る限り堅牢にと心かけて仕事をしております故、御註文、多少にかかわらず御用命をお

# 土地 売り 度し

住居及び、養蚕の設備あり

四月頃電気が導入されます  
詳細は面談の上

# Sul América Capitalização S.A.

Resultado do sorteio do mês de 1 de 72  
PGD-IIIE-LHN-FED-MOP-RLV-

A combinação LHN foi sorteada com Cr\$ 12.500,00 (doze mil e quinhentos cruzeiros). O título pertence à Sra Lucia Hiroko Tsuru, residente à S. Chácara, neste município de Bastos. Próximo sorteio dia 29/02/72.

1月分の抽選の結果 PGD-JIE-JHN-FED-MOP-BI

当地シャーカラのルシアひろ子鶴様に1万2千  
5百コントスの幸運を引きあてました。  
次回の抽籤日は二月二十九日です

アルゲルド パスカクリス  
ALGUERD PASKACURIS

# Artefatos de Arame Paulista

レナヅト福龍

住宅 電話 三六九

アントニオ・ジョン街二十五番地  
シャーカラ 小林さんの向い側

卷之三

